

Manifestaciones opositoras causan congestión en capital de Ecuador



Quito, 5 abr (RHC) Vías cerradas, llantas quemadas y congestión del tráfico son algunas de las irregularidades vividas en céntricas avenidas de la capital ecuatoriana por manifestaciones de la oposición ecuatoriana que se niega a aceptar su derrota en las urnas.

El caos generado por las acciones, no muy pacíficas, de líderes y seguidores de la coalición CREO-SUMA afectaron el tránsito desde tempranas horas de la mañana, mientras las personas intentaban llegar a los centros de trabajo y estudio. Según pudo constatar Prensa Latina, las avenidas que rodean a la sede del Consejo Nacional Electoral, en el norte quiteño, son unas de las más perjudicadas por el caos vehicular y como resultado de los embotellamientos, vías alternas también padecen de largas filas de autos.

Varios conductores coincidieron en la necesidad de que la Agencia Metropolitana de Tránsito aplique algunas medidas para regularizar el tráfico y otros criticaron la obstaculización de los recorridos habituales por parte de CREO-SUMA.

'Yo intentaba llegar a mi casa y me interrumpieron el paso para pedirme accionar mi claxon como en respaldo a sus demandas, lo cual considero una agresión y falta de respeto pues los datos oficiales ya se dieron y el país ya tiene un presidente electo', declaró una joven que prefirió omitir su nombre.

Algunos vecinos del lugar también se quejaron de lo engorroso que les resulta acceder a sus propios hogares por la postura de la formación opositora, empeñada en interrumpir la cotidianeidad de los quiteños, con demandas sin argumentos consistentes hasta la fecha.

El panorama de esta jornada se suma a la situación existente en Quito desde el cierre de las urnas en la segunda ronda de comicios presidenciales, el domingo a las 17:00 (hora local).

Contrario a lo sucedido en la primera vuelta, cuando la derecha denunciaba la votación de fallecidos y ruptura de la cadena de custodia y seguridad del material electoral, lo cual quedó descartado, ahora intentan sembrar la teoría del fraude informático, y sostienen que en la actas se cambiaron votos de un candidato a otro.

Mientras, autoridades del Consejo Nacional Electoral mantienen reportes del escrutinio, y según el más reciente, con el 99,73 por ciento de papeletas contabilizadas, ratifican la victoria con 51,16 por ciento, de Lenín Moreno, declarado desde la víspera presidente electo de Ecuador.

De acuerdo con el informe, Guillermo Lasso, exbanquero y líder de CREO-SUMA, cuenta con el respaldo del 48,84 por ciento de los electores.

Aunque no se ha escrutado el 100 por ciento de las actas, el resultado de los sufragios, emitido hasta el momento, indican una tendencia irreversible.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126220-manifestaciones-opositoras-causan-congestion-en-capital-de-ecuador>



Radio Habana Cuba